

Conmemoran el “Día de la Educación Técnico Profesional” en Tocopilla

Comunidad del Liceo Politécnico Bicentenario de Excelencia Diego Portales protagonizó acto y desfile.



Pablo Mamani Prado
 La Estrella

Con un impecable acto y desfile, la comunidad escolar del Liceo Politécnico Bicentenario de Excelencia Diego Portales Palazuelos de Tocopilla conmemoró el “Día de la Educación Técnico Profesional”.

El evento se desarrolló en el paseo peatonal 21 de Mayo, ante la presencia de la delegada presidencial provincial, Rachel Cortés; el jefe (S) del Departamento de Administración Educacional Municipal (DAEM), Domingo Olivares; entre otras autoridades e invitados especiales.

CONMEMORACIÓN

Cada 26 de agosto se celebra el Día de la Educación Técnico Profesional en nuestro país, conmemorando la creación, en 1942, de la Dirección Nacional de Formación Profesional bajo el gobierno del Presidente Juan Antonio Ríos.

Y según el Mineduc, en Chile la educación técnico profesional está presente en enseñanza media, superior y en la educación de personas jóvenes y adultas; abarcando la formación vinculada al trabajo en una variedad de sectores laborales como la agricultura, los servicios sociales, la innovación y las tecnologías de la información, entre otros.

En su intervención, el director del Liceo Politécnico Bicentenario de Excelencia Diego Portales Palazuelos, Yerko Echeverría, valoró el tipo de formación que están recibiendo los estudiantes, la cual va apuntada tanto a la parte laboral como también la humana, con valores que



LA ESPECIALIDAD DE ADMINISTRACIÓN DEL POLITÉCNICO DE TOCOPILLA.



AQUÍ LOS ALUMNOS RECONOCIDOS DE CADA ESPECIALIDAD DEL POLITÉCNICO.



HUBO GRANDES MUESTRAS ARTÍSTICAS EN ESTE ACTO.



LA BANDA DE GUERRA “CAZADORES DEL DESIERTO” DIJO PRESENTE.



SE RECONOCIÓ LA TRAYECTORIA EDUCATIVA DE LA DOCENTE NATALIA TAPIA FLORES.



LOS “PORTALEANOS” FELICES DE SER PARTE DE LA EDUCACIÓN TÉCNICA PROFESIONAL.

serán importantes para la vida de cada alumno y sus familias.

En este acto se entregó un reconocimiento a estudiantes destacados de las cinco especialidades del Politécnico de Tocopilla. Ellos fueron: Andrés Caicedo Orobio (Mecánica Industrial); Diego Zúñiga Morales (Electricidad); Kendra López Sepúlveda (Metalurgia Extractiva);

Camila Zamora Bugueño (Administración); y Janahís Acori Ochoa (Atención de Párvulos).

Además, se destacó la trayectoria de la docente Natalia Tapia Flores, por su aporte a la educación técnico profesional.

Finalmente, después de los tradicionales pies de cueca, la comunidad del Liceo Politécnico Bicentenario de Excelencia Diego

Portales Palazuelos protagonizó el desfile en conmemoración de esta importante fecha, siendo acompañados por los sonidos marciales de la Banda de Guerra Cazadores del Desierto.

EDUCACIÓN TÉCNICA

Según cifras del Ministerio de Educación, en 2023 la matrícula en educación media técnico profesional

fue de 164.935 estudiantes (incluyendo a adultos), que significa un 33% de la matrícula total de educación media, con 980 establecimientos que imparten esta formación diferenciada en Chile y 35 especialidades técnico profesionales, como, por ejemplo: Administración, Gastronomía, Electricidad, Contabilidad y Mecánica Automotriz.

A su vez, en 2024 más

de 350 mil estudiantes ingresaron al sistema de educación superior (primer año de pregrado).

De ellos, 197 mil se matricularon en un Centro de Formación Técnica (CFT) o un Instituto Profesional (IP). Es decir, el 56,2% de la matrícula de primer año se concentra en instituciones técnico profesionales (43,8% en universidades).